
  
Comune di Padova

  Settore Servizi Istituzionali e Avvocatura

IX COMMISSIONE CONSILIARE
POLITICHE DI CONTROLLO E GARANZIA

Bilancio, Programmazione e Controllo, Risorse Umane, Anticorruzione, 
Legalità e Trasparenza , Avvocatura Civica, Prevenzione e Sicurezza nei luoghi di lavoro

II COMMISSIONE CONSILIARE
POLITICHE ECONOMICHE, PER IL TURISMO E IL MARKETING TERRITORIALE

Tributi e Polo Catastale, Attività Produttive e Commercio, S.U.A.P. - Sportello Unico per le Attività Produttive,  
Turismo, Marketing Territoriale, Grandi Eventi, Programmi e Progetti Comunitari, Politiche per la Tutela del  

Consumatore, Patrimonio e Partecipazioni, Provveditorato

Seduta del 27/11/2023  
Verbale n. 37 della IX Commissione
Verbale n. 24 della II Commissione

L'anno 2023, il giorno 27 del mese di novembre alle ore 16,30, si sono riunite, in seduta congiunta la IX e la 
II Commissione  Consiliare, regolarmente  convocata  con  lettera  d'invito  del  Presidente  della  IX 
Commissione consiliare Enrico Turrin e del Presidente della II Commissione consiliare Nereo Tiso.
Ai sensi del vigente Regolamento del Consiglio comunale, la seduta è dichiarata pubblica.

Sono presenti (P), assenti (A) ed assenti giustificati (Ag) i seguenti Consiglieri Comunali:
TURRIN Enrico Presidente IX P MOSCO Eleonora Capogruppo P
TISO Nereo Presidente II P BIANZALE Manule Capogruppo A
TARZIA Luigi V.Presidente IX P MONETA Roberto Carlo Capogruppo A
MENEGHINI Davide V.Presidente IX P BRUNI Federica Componente II A
PASQUALETTO Carlo V.Presidente II A CONCOLATO Marco detto Mac Componente II P
CAPPELLINI Elena V.Presidente II P GABELLI Giovanni Componente IX AG*
BERNO Gianni Capogruppo A BARZON Anna Componente IX P
NALIN Marta Capogruppo A PILLITTERI Simone Componente II P
SACERDOTI Paolo Roberto Capogruppo A BATTISTELLA Valentina Componente IX A
FORESTA Antonio Capogruppo A LONARDI Ubaldo Componente II A
CAVATTON Matteo Capogruppo P COPPO CATERINA Consigliere P*
CRUCIATO Ronberto Capogruppo P

* GABELLI delega COPPO

Sono presenti, in rappresentanza dell’Amministrazione Comunale: 
- il Capo Settore Tributi e Riscossione Dr.ssa Maria Pia Bergamaschi
- il Capo Settore Risorse Finanziarie Dr. Pietro Lo Bosco
- la Capo Settore Programmazione, Controllo e Statistica Dr.ssa Manuela Mattiazzo

Sono inoltre presenti gli uditori  Michele Russi e Paolo Maria Marsiglio.

Segretari presenti: Stefania Grigio e Gabbatore Christian. Segretaria verbalizzante: Stefania Grigio.

Alle  ore  16,45 il  Presidente  della  IX  Commissione  consiliare  Enrico  Turrin  e  il  Presidente  della  II 
Commissione consiliare Nereo Tiso, constatata la presenza del numero legale, dichiarano aperta la seduta.

OGGETTO: Trattazione dei seguenti argomenti:

 Esame del Bilancio di Previsione 2024-2026 relativamente a: Tributi (Assessore Antonio Bressa);

 Varie ed eventuali.
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Presidente 
Turrin

Apre  la  seduta  con  l’appello  nominale  dei  componenti  delle  Commissioni  al  fine  di 
verificare la loro presenza.
Saluta e ringrazia tutti i presenti.
Illustra  il punto all’ordine del giorno e lascia la parola alla Dr.ssa Bergamaschi.

Dr.ssa 
Bergamaschi

Precisa che, rispetto agli anni scorsi, non ci sono proproste di deliberazione di cui discutere. 
In una precedente riunione della II Commissione aveva annunciato che doveva esserci la 
proposta di delibera relativa all'I.M.U. (Imposta Municipale Propria), ma è stato approvato, 
da parte del Governo, venerdì della settimana scorsa, un emendamento al Decreto che 
stabilisce una proroga al prospetto che doveva essere messo a disposizione dal Ministero 
per mancanza di alcune fattispecie. 
Allo stato attuale, spiega quindi che rimangono inn vigore anche per il 2024 le regole del  
2023.

Dr. Lo Bosco Afferma che per questo motivo verrà effettuato un emendamento tecnico alla proposta di 
deliberazione del bilancio al fine di prenderne atto.

Dr.ssa 
Bergamaschi

Espone  ai  presenti  in  sintesi  i  dati  suddivisi  tra  entrate  e  spese  previsti  in  bilancio  e 
confrontati con gli anni precedenti.
Per quanto riguarda le entrate legge i dati ed afferma quanto segue:

• IMU: viene riportata la stessa previsione del 2023 in quanto nel corso dell’anno si è 
registrata  una riduzione dei versamenti,  che risente  sicuramente della sentenza 
della Corte Costituzionale che se stabilisce che due coniugi possono avere due 
abitazioni principali all’interno dello stesso Comune. Questo ha portato anche ad un 
aumento delle domande di rimborso. É stata confermata la previsione di recupero 
dell’evasione;

• ICP (imposta Comunale sulla Pubblicità):  è un tributo in fase di  esaurimento in 
quanto dal 2021 è stata soppressa;

• TARI (Tassa sui  rifiuti):  è stato riportato lo stesso valore indicato nel  bilancio di 
assestamento visto anche che la scadenza per l’approvazione delle tariffe è aprile 
2024, e ne seguirà una variazione di bilancio;

• Imposta di soggiorno: si registra un aumento sulla base delle proiezione fatte nel  
2023;

• CUP (Canone Unico Patrimoniale): ricorda che è suddivisa tra componente Osap 
(occupazione suolo pubblico) e quella ICP.

Alle ore 16,57 entra la consigliera Mosco.
Dr.ssa 
Bergamaschi

Riferisce  che  la  parte  delle  entrate  è  terminata  visto  che  per  l'addizionale  comunale 
all'IRPEF è appena stata approvata la delibera con la variazione in scaglione e legge i dati  
riportati in bilancio per la parte delle spese in capo al Settore Tributi e Riscossione.

Presidente 
Turrin

Chiede a cosa si riferisce l’importo di 10 milioni circa indicato alla voce recupero evasione 
IMU e se tale cifra è tutta di competenza comunale.

Dr.ssa 
Bergamaschi

Risponde che  si  tratta  della  prevsione  degli  accertamenti  IMU per  attività  di  recupero 
evasione e che sono tutti di competenza comunale.

Presidente 
Turrin

Afferma che visto il dato previsto per l’imposta di soggiorno finalmente si supera il valore  
del 2019.

Dr.ssa 
Bergamaschi

Precisa che già nel 2023 quel valore era stato superato manca solo registrare gli incassi.

Tarzia Chiede  se  il  recupero  nell’evasione  per  l’addizionale  comunale  all’IRPEF  una  parte 
dell’eventuale introito spetta anche al Comune.

Dr.ssa 
Bergamaschi

Risponde che nel caso di segnalazioni effettuate all’Agenzia delle Entrate per posizioni di 
evasione, l’accordo firmato prevede appunto che una parte sia di competenza comunale. 
Ricorda che il Comune di Padova è stato uno dei primi a firmare tale convenzione.
Fa presente che tale attività di segnalazioni è sempre continuata nel corso dei vari anni ma 
che spesso, anche sulla base degli incontri avvenuti, l’Agenzia delle Entrate non le prende 
in considerazioni in quanto le reputa irrisoria. Afferma che uno degli ultimi filoni di controlli  
seguiti è stato quello sulle strutture ricettive turistiche.

Presidente 
Turrin

Alle  ore  17,15,  considerato  che  non  vi  sono  altre  richieste  di  intervento,  ringrazia  i 
partecipanti e chiude la seduta.

  Il Presidente della II Commissione          Il Presidente della IX Commissione
           Nereo Tiso              Enrico Turrin

        La segretaria verbalizzante
       Stefania Grigio 
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